



Bulan Dana PMI 2023 Kumpulkan Rp 328 Juta

YOGYA (MERAPI) - Penjabat Wali Kota Yogyakarta Sugeng Purwanto secara resmi menutup kegiatan Bulan Dana Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Yogyakarta tahun 2023, Jumat (7/6/2024). Selama kegiatan Bulan Dana PMI pada Juli hingga Desember 2023 berhasil mengumpulkan dana sebesar Rp 328.599.403.

"Atas nama Pemerintah Kota Yogyakarta, kami menyampaikan apresiasi dan penghargaan setinggi-tingginya kepada segenap masyarakat Kota Yogyakarta, baik dari unsur institusi pemerintahan, TNI, Polri, BUMN, perusahaan swasta serta berbagai pihak yang peduli dan berpartisipasi aktif pada kegiatan penggalangan Bulan Dana PMI yang kita selenggarakan selama 6 bulan sejak Juli sampai dengan Desember 2023 lalu," kata Sugeng saat penutupan Bulan Dana PMI Tahun 2023 di Ruang Bima Balai Kota.

Pihaknya menuturkan, hasil dari Bulan Dana PMI 2023 harapannya PMI Kota Yogya dapat semakin berperan aktif dalam setiap kegiatan kemanusiaan, kesehatan, tanggap bencana, dan kegiatan-kegiatan sosial lainnya. Dengan dukungan aktif dari masyarakat dalam bentuk moril, materil, tenaga, sumber daya ataupun dana.

"Pada kesempatan ini kami diminta untuk menunjuk secara resmi Ketua Panitia

Bulan Dana PMI untuk tahun 2024 ini. Setelah berdiskusi dengan Pengurus beserta Forkopimda, dengan ini kami menunjuk Kapolresta Kota Yogyakarta Kombes Pol Aditya Surya Dharma, sebagai Ketua Panitia Bulan Dana PMI Kota Yogyakarta Tahun 2024. Selamat bertugas, semoga Tuhan Yang Maha Esa melindungi upaya positif kita bersama nantinya," tuturnya.

Sementara itu Kepala Kejaksaan Negeri Kota Yogyakarta sekaligus Ketua Bulan Dana PMI Kota Yogya tahun 2023, Saptana Setya Budi mengatakan, Bulan Dana PMI Kota Yogyakarta tahun 2023 diperoleh dari masyarakat dan digunakan untuk membiayai tugas operasional PMI Kota Yogyakarta tahun 2024.

"Seperti pertolongan pertama gawat

darurat, transfusi darah, pelayanan ambulans, Klinik Pratama PMI Kota Yogyakarta, penanggulangan bencana, pemulihan hubungan keluarga, pembinaan generasi muda, pendidikan dan pelatihan, juga pendampingan masyarakat," katanya.

Pihaknya menyampaikan, penggalangan dana kemanusiaan tersebut dilakukan melalui pendistribusian Kupon Bulan Dana tahun 2023 dengan besaran untuk kelompok masyarakat umum sebesar Rp 2 ribu, kelompok pegawai negeri sipil golongan I Rp 3 ribu, golongan II dan III Rp 5 ribu, golongan IV Rp 10 ribu, perpanjangan STNK untuk motor dan mobil Rp 3 ribu dan perpanjangan SIM Rp 5 ribu.

Sementara itu Ketua Pelaksana Keperguruan PMI Kota Yogyakarta Irjen Pol (Purn) RM Haka Astana mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada semua pihak yang mendukung kegiatan Bulan Dana PMI Kota Yogyakarta tahun 2023. Dana tersebut dapat membantu pelaksanaan operasionalisasi PMI Kota Yogyakarta.

"Kami pengurus PMI Kota Yogyakarta berjanji untuk memanfaatkan dana tersebut sesuai ketentuan yang sudah diatur. Jadi kami kembalikan dalam rangka untuk pelayanan kepada masyarakat. Terutama dalam rangka kegiatan kemanusiaan dan kepalangmerahan," ucapnya. (*)



MERAPI-Dokumen Pemkot Yogyakarta
Penyerahan berita acara Penutupan Bulan Dana PMI Kota Yogyakarta 2023.

	Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.		Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005